



# 笑顔で“できる”

令和6年5月1日第2号  
長浦小学校 校長 丸山朋子

## 4月に感謝して、5月を迎える!!

歓… 喜びをもって、楽しんで  
迎… 迎える

ゴールデンウィーク前半の3日間、皆様いかがお過ごしましたか。  
多くの変化を体験した4月も終了しました。

始業式の後の入学式。それに続く歓迎集会・遠足と、今月はまさに、「喜びを持って迎えた『歓迎』の4月」でした。「ひと・もの・できごと」との出会いの場面で、「長浦っ子の持ち味ここにあり」とばかりに、歓迎の気持ちを表現し、楽しさを味わった子どもたち。

「今日ね、こんなことがあったよ」

「わたし、こんな風に活躍したんだよ」

「○○さんが、がんばっていてすごかった!」

ご家庭にも子どもたちの声が届いていたら嬉しいです。

さて、5月を迎える、早速連休がやってきます。

休日は「静:休養と動:運動」のメリハリを付けて、

リズムよく生活することが大切です。保護者の皆様、

子どもたちの「自己管理」をしっかりと

支えていただきますよう、お願ひいたします。

## ピカピカの1年生、頼もしき6年生

### 4月10日入学式。

4名の新入生は、広くて天井の高い体育館にもおじすることもなく、堂々と入場しました。

教務の先生の号令や言葉をよく聞いて、「立つこと・座ること」などの動きが、シャキッとできました。

この日、長浦小の一員になった1年生は、毎日元気に登校し、初めてづくしの学習に力いっぱい取り組んでいます。

そして、6年生のサポート力も見逃せません。ある時は、遊び相手になって、ある時は大先輩として、目配り、気配りをしてくれます。

これも、長浦小の素敵な伝統ですね。

育友会総会・学年懇談会もお疲れさまでした。

保護者の皆様の温かさが伝わってきました。

長浦小ならではの、気軽で楽しい育友会活動ができればいいなあ…と思いました。大人も子どもも“この指とまれ”的精神で進みましょう!!

## 熱い視線を受けて、授業参観

入学・進級後、初めての授業参観。ご多用な中にご来校いただきありがとうございました。

温かな応援のビーム(?!?)を発してくださったこと、担任のリクエストに応じて活動に参加してくださったこと。遠足の前日、お菓子を買いにお店につれて行ってくださったこと。そして、朝、早くから、お弁当の準備をしてくださったこと。日々、応援してくださるご家族のおかげで、子どもたちは向き合うべき課題に挑み、強く豊かに成長していきます。いつも本当にありがとうございます。